

PRESENTACION

Toda Reforma implica una reorganización del sector más amplio de la Administración Pública y requiere de tiempo para que se vean resultados; asimismo, es un proceso de acumulación que necesita vencer, una y otra vez, inercias que detienen los movimientos de cambio.

La Revista de Administración Pública se honra en presentar una serie de trabajos que tratan sobre diversos temas de Reforma Administrativa.

Estos ensayos abarcan toda una gama de estudios que hacen más comprensible el esfuerzo que en este campo hace la administración del Presidente Echeverría.

Por un lado se habla de las nuevas teorías de la Administración, por otro, se estudia a la burocracia como organismo de presión. Asimismo, se ven los nuevos enfoques administrativos: desarrollo organizacional y desarrollo en campos abiertos.

El lector podrá estudiar a su vez, cómo el adiestramiento de los servidores públicos es herramienta de una política hacia el más rápido desarrollo económico y social, y cómo la Reforma Administrativa es "sinónimo del proceso de racionalización burocrática que se inicia con la revolución burocrática".

Con el mismo fin se ofrece al lector lo que se está haciendo en nuestro país al respecto: proyectos, realizaciones, metodología, políticas, etc., todo lo que implica dicho proceso para alcanzar sus objetivos.

La inclusión de dos temas de actual interés para los mexicanos: "La Autonomía en la Universidad Nacional Autónoma de México" y "Algunas Consideraciones a la Carta de Derechos y Deberes Económicos de los Estados" nos ayudan a ampliar más nuestro momento mexicano.

También se incluye, por la importancia que pueda tener para los Administradores Públicos, el llamado COMPROMISO DE BOGOTA, conclusiones del Primer Seminario Latinoamericano de Administración Pública, que la Escuela Superior de Administración Pública de Colombia, en colaboración con la ALAP, organizó en Bogotá, Colombia, del 11 al 15 de septiembre de 1973.

Con la publicación de todos estos trabajos, el Instituto cumple una vez más, sus propósitos de difundir las Ciencias Administrativas, especialmente lo que se refiere a la Administración Pública.